
 

 

REQUERIMENTO nº 593/2015 

 

 
Súmula:- Requer informações do Executivo 

junto a Secretaria de Governo, Dra. Maria 

Ruth Banholzer se há possibilidade de 

solicitar mais uma agência dos correios e 

um centro de distribuição em nosso 

município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto a Secretaria de 

Governo, Dra. Maria Ruth Banholzer, se há possibilidade de solicitar mais 

uma agência dos correios e um centro de distribuição em nosso município. 

 

Justificativa 

 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 

 Constantemente vemos em nosso município a única agência 

dos correios localizada na Av. Presidente Vargas lotada, com grande  fluxo 

de pessoas, provocando filas até após o término do expediente. 

 Seria de suma importância que houvesse pelo menos mais 

uma unidade dos correios visto a demanda da população. Com uma 

localização central de fácil acesso. 

 

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 29 de maio de 2015. 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


